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Reunião.. realizada' nó 'dia 05 de} outubro de" db18. 'às

14h:30min, na. sala 202 da Unidade Mato alto. da
Uníversidadel f Federal : de.' Santa Catarina f ~ campus
Araranguá.
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Àos cinco dias: do mês de i)utubro dó ano de dois mil e dezoitol reuniram-sê os memd.os do
Cólegiado Del:egado do Programa de P6s-Graduação em Ciências da Reabilitação, devidíjmente
cgnvocadog, sendo eles: Professores Janeisa Franck Virtuoso, Dadielle Soares Rocha Fieira.
Aíessandro HauPenthal, Alexandre Marêolino e discente Letícia Feü.otlato, sob a presidência
da prosa. Janeisa.Franck Virtuoso, coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Ciências
dã Reabilitação, que qumpriinentou a todos e deu por aberta a reunião. Na sequência, solicitou
a'inclusão dó, item 2 na pauta " Aprovação do pedido de prorrogação da qualificação dd aluno
Antânio Aluir 'Júnior". Anova pauta foi submetida q aprovação. Aprovada por Lmaninjidade,
pas?aram.então à análise dos seguintes itens:. l .Api'ovação da ata da Vigésima Segunda
reunião ordinária de Colegiada l)elegado. A professora Janeisa informou que a 4ta foi
encaminhada por e-mail e questionou se havia alguma alteração. Não havendo alterações; a ata
foi aprovada por tmanimidade: 2 Apt'ovação do pedido de proa'oração da qualificação do
aluno Antânio. Àlmir Júnior'. A professora Jar)essa explicou que ó pedido foi encaminhado
por e-mail. Após discussão o colegiado decidiu por unanimidade que a coordenação veriõcasse
com ó orientador a data para apresentação após a prorrogação. 3. Aprovação do Edital de
Seleção de Alunos 2019.1. O piofêssor Alessandro informou que. a:comissão redigiu o.Edital,
faltando amenas confinnar o número de vagas para alguns professores. Colocado em Votação o
edital foi. aprovada por ilnanimidade. 4 Outros que sui'girem.' Professora .laneisa informou
aos Membros presentes' sobre a visita da pró-reitora dia 3 1 de outubro de 201 8. Não havendo
mais o que sçr discutido, a professora Janeisa agradeceu a presença de todos e deu por endbrrada
a.reunião às 1 4h57min,,da qual, para Constar, eu, Fianciele de Souza Caetano. Vieira, assistente
eO administração da Secretaria Integrada de Pós-Graduação, lacrei a presente ata dbbe, se
aprovada, será assinada pelos presentes..

24
25

26
27
28

JÁNEISAFIRÀNCKVIRTUOSO
.ALESSANDROHAUPENTHAL
ALEXANDRE MARCOLINO

PI!!ELL&:I?!mS,50CnA VIEIRA p&h f
LETICI'A FERRONATO : : --: . ' : '


